



# ハオハオ!

Season 2



No.24

はまぐち のりこ



## happyがいっぱいの「修道フェスティバル」に

「修道フェスティバル」がいよいよ明日16日(土)に迫りました。どの学年・クラスも作品作りと合唱・合奏練習にますます熱が入ってきています。本番がとても楽しみです!

**【作品展示の部】**では、2学期がスタートしたあと、子どもたち一人一人が図工や書写の時間に取り組んできた絵画や立体作品、書写作品などを展示します。細かいところまで丁寧に仕上げた作品、色づかいが工夫された作品、夢のある作品ばかりです。今年も見ごたえ十分です。

**【音楽発表の部】**では、音楽の時間を中心にこつこつと練習してきた成果を発表します。体育館でのリハーサルも順調に進んでいます。専科の先生の音楽の時間に、「来てください!」と担任の先生を呼びにくるクラスもあります。5,6年生の合唱対決も楽しみです。本番は1回きりです。今までで一番の歌声や演奏を聴きたいです!

また、16日(土)当日のオープニングでは地元の「翔龍太鼓」の皆さんに迫力満点の演奏をしていただき、エンディングでは「五十鈴中合唱部」の皆さんに全国レベルの合唱を聴かせていただきます。

修道小の仲間は表現活動が大好きです。  
子どもたちが活躍する姿をたっぷりご覧ください!



「将来の夢の姿」  
どんなふうにしあがったかな?



世界に1つだけの  
「器」作品もお楽しみ♪



書写の作品も力作  
ぞろいです。3年  
生は毛筆作品を初  
めて展示します!



体育館に明るくて  
元気な歌声や音色  
をひびかせてくれ  
ます!

### <作品展示の観賞について>

子どもたちの作品を校舎内の各学年会場で展示します。じっくりとご鑑賞ください。

#### ♥その1

11月16日(土)の修道フェスティバル開催中の時間(9:00~11:40)に鑑賞可能です。

#### ♥その2

11月19日(火)~21日(木)の3日間のいずれも16:00~19:00に鑑賞可能です。

※18:30 最終入場です。



# 社会見学で「ほんもの体験」！ 11/8(金)



## 1・2年生（鳥羽水族館）



1・2年生そろって電車に乗って鳥羽水族館へ！ペンギンやジュゴン、いろいろな種類の海の生き物をしっかりと見てきました。アシカショーも楽しかったね！友だちと仲よく過ごせて最高でしたね！

## 3年生（こどもの城・マスヤ）

こどもの城で科学的な体験を楽しんだあと、地元伊勢市の製菓工場を訪ねました。「どうやってできるのか」を知ることは大切な学びです。



## 4年生（県庁・県立美術館）



県庁では議会棟や免震構造を見学させていただきました。県立美術館では解説をしていただきながら、名画を間近で見ることができました。

## 5年生（鈴鹿オートリサイクルセンター・おやつタウン）



鈴鹿オートリサイクルセンターでは廃車を分解して、80%リサイクルする様子を見学しました。SDGSを体感してきました。

### ◆◆次は「落語寄席」です◆◆

11月8日(金)に、1～5年生が社会見学を終えました。学校の授業では学習しないことや気付かないことを外に出て、たくさん発見したようです。この秋も「ほんものもつ力」を実感してきました。

11日(月)には、4～6年生の子どもたちが「落語寄席」のワークショップに参加しました（下段の写真です）。

これは、11月27日(水)に行われる「全校落語寄席」(本番)の事前学習として実施したものです。昨年度に引き続き、文化庁の「文化芸術による子供育成推進事業」に応募したところ今年度も選ばれ、実現することになりました。昨年度は「中部フィルハーモニー交響楽団」の皆さんに来ていただきましたが、今年度は日本の伝統芸能でもある「落語」に挑戦します！  
体育館が演芸場になります。



### 【保護者の皆様へ】



◆11月に入ってから校外学習が続いています。活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。子どもたちにとっては、友だちとともに「ほんもの体験」をすることが何よりも値打ちのある学びであり、未来への選択肢の広がりにつながると考えます。

ぜひ、体験談を聴いてあげてください。

◆明日16日(土)はいよいよ「修道フェスティバル」です。様々な学びをとおして、さらに成長したお子さんの姿をぜひご覧いただきたいと思います。

※運動場を駐車場として開放いたしますが、100台程度の駐車枠しかございませんのでご理解願います。

※体育館玄関にて受付をさせていただきます。来校時にお立ち寄りください。